

PUBLIK

Personel Polres Purwakarta Jalani Pemeriksaan Kesehatan Berkala

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Jan 24, 2025 - 13:27



PURWAKARTA - Demi mendukung dan menjaga kesehatan anggota yang sedang melaksanakan tugas melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat seluruh anggota Kepolisian Resor (Polres) Purwakarta ikuti Pemeriksaan Kesehatan Berkala Tahun 2025, di Mapolres Purwakarta, Jalan Veteran,

Kelurahan Ciseureuh, Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, pemeriksaan kesehatan yang digelar secara berkala ini dilakukan untuk mengetahui Kondisi Kesehatan Personel Polres Purwakarta.

“Kegiatan ini digelar untuk mengetahui kondisi kesehatan para personil Polres Purwakarta. Pemeriksaan kesehatan atau medical check up (MCU) ini untuk mengetahui status kesehatan, bukan mendiagnosa gejala atau mengobati penyakit,” ungkap Enjang, pada Kamis, 23 Januari 2025.

Dibantu tim Dokter Kesehatan (Dokkes) Polres Purwakarta, sambung dia, pemeriksaan kesehatan berkala dimulai dari tahapan pendaftaran personel, kemudian pemberian formulir, pengambilan darah dan urine.

Selanjutnya observasi tanda-tanda vital seperti cek tekanan darah dan nadi, pengecekan EKG, observasi treadmill, pengecekan ontodogram dan terakhir pengisian pertanyaan dalam therapy kesehatan jiwa.

“Tujuan pemeriksaan ini, sebagai deteksi dini kelainan kesehatan pada anggota polri yang ada di Polres Purwakarta. Sehingga demikian dapat diambil langkah-langkah yang diperlukan menangani penyakit yang diderita,” ujarnya.

Enjang menjelaskan, pemeriksaan kesehatan berkala juga dalam rangka memelihara dan meningkatkan kesehatan personel Polri dalam mendukung pelaksanaan tugas kepolisian.

“Prinsipnya kegiatan ini untuk menghindari atau mengantisipasi serta dapat mengambil tindakan cepat jikalau ada personil yang sakit. Semakin dini dikelola suatu penyakit akan dapat sembuh lebih cepat, intinya lebih baik mencegah dari pada mengobati,” tuturnya.

Pemeriksaan kesehatan diikuti Bintara hingga Perwira dan semua personel Polres Purwakarta, itu menggunakan dipa Bid Dokkes Polda Jabar. “Kami harapkan dalam kegiatan ini, seluruh anggota Kepolisian Polres Purwakarta, mendapatkan hasil yang baik, dan intinya sehat,” pungkasnya